



CHEMNITZ, 20. März 2020

Coronavirus zwingt uns zur Verhandlungspause

Erhöhung per Festbetrag als mögliche Pausenüberbrückung?

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, auf Grund der aktuellen Lage haben wir der Geschäftsleitung vorgeschlagen, den Verhandlungstermin am nächsten Donnerstag zu verschieben.

Um Eure aktuelle Arbeit wertzuschätzen und der aktuellen Situation gerecht zu werden, haben wir vorgeschlagen, eine monatliche Entgelterhöhung von 120 € als tarifliche Vereinbarung mit uns abzuschließen.

Wir haben dazu eine Verlängerung der Friedenspflicht bis zum 31.07.2020 angeboten.

Keiner weiß, wie lange die Krise anhält und ob stärkere Einschränkungen auf uns zukommen. Aus unserer Sicht sollten wir alles tun, um die Versorgung mit unseren Produkten zu gewährleisten.

Es ist kein Geheimnis, dass der aktuel-

le Verhandlungsstand für uns nicht befriedigend ist und wir wissen auch, dass die Unsicherheit bei den Beschäftigten im Bereich Nudelcenter groß ist.

Diese Vereinbarung wäre daher ein entscheidender Schritt, um einen möglichen Arbeitskampf zu vermeiden. Auch gibt es beiden Seiten die Chance und die Zeit, ohne Druck eine Einigung beim Entgelttarif zu erzielen. Was aber das Wichtigste ist:

„Ihr hättet die Erhöhung redlich verdient!!!“

Wir werden Euch umgehend über alle Neuigkeiten informieren.

Bis dahin: Bleibt gesund!!!

**Du und die NGG.
Deine Arbeit. Unsere Stärke.**

